

Alarma en ONU por asesinato de líderes sociales



Naciones Unidas, 10 may (RHC) El alto número de activistas, líderes sociales y defensores de derechos humanos que fueron asesinados, hostigados y amenazados en Colombia, causa gran preocupación en ONU, dijo hoy el vocero adjunto del secretario general, Farhan Haq.

Los colegas de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos manifestaron alarma por la gran cantidad de activistas asesinados y por el hecho de que esa tendencia parece estar empeorando, apuntó

Por ello, la ONU pide a las autoridades colombianas que hagan un esfuerzo significativo para enfrentar el patrón de hostigamiento y ataques dirigidos contra los representantes de la sociedad civil.

También demanda que se tomen todas las medidas necesarias para abordar lo que se denomina impunidad endémica en estos casos, señaló el portavoz adjunto.

De acuerdo con la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, tan solo en los primeros cuatro meses de este año, hubo 51 presuntos asesinatos de defensores y activistas de derechos humanos, en comparación con los 115 asesinatos documentados en 2018.

El pasado mes de abril, el canciller colombiano, Carlos Holmes Trujillo, reconoció la magnitud de los desafíos que enfrentan en materia de seguridad, como también manifestó en su informe el secretario general de la ONU, Antonio Guterres.

Los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU, manifestaron profunda inquietud por la frágil situación de seguridad que existe en Colombia y pidieron mayor protección para los líderes sociales, defensores de los derechos humanos y activistas, que son blanco de asesinatos.

Del mismo modo, coincidieron en la necesidad de establecer sin más demoras la ley estatutaria de la Jurisdicción Especial de Paz (JEP), que es uno de los puntos en el centro del debate en Colombia.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190393-alarma-en-onu-por-asesinato-de-lideres-sociales>



Radio Habana Cuba